

Intégration sous-régionale

La réforme de la CEEAC évoquée autour de Noël Nelson Messone

J.-C.A.
Libreville/Gabon

Une concertation a eu lieu, hier à l'Hôtel des Affaires étrangères, à Libreville, entre le chef de la diplomatie gabonaise et les ambassadeurs des pays de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC). Il a également été question de la situation sécuritaire en RCA.

LE ministre des Affaires étrangères, de la Coopération, de la Francophonie et de l'Intégration régionale, chargé des Gabonais de l'Etranger, Noël Nelson Messone, s'est entretenu, hier à son Cabinet, avec les ambassadeurs des Etats membres de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC). L'objet de cette rencontre était d'informer ces diplomates, d'une part, de la tenue



Photo : J.-C.A.

Le ministre des Affaires étrangères, Noël Nelson Messone, répondant aux questions de la presse au terme de la rencontre.



Photo : J.-C.A.

Une phase de la réunion entre le ministre des Affaires étrangères et les ambassadeurs de la CEEAC.

à Libreville, le 21 octobre prochain, de la session extraordinaire du Conseil des ministres des Affaires étrangères de la CEEAC, qui sera consacrée à la situation politique, sécuritaire et humanitaire en République centrafricaine (RCA) et, d'autre part, des questions relatives aux réformes de ladite insti-

tution. Il est d'ailleurs important de souligner que le président en exercice de la CEEAC, Ali Bongo Ondimba, a fait de ces réformes un "dossier prioritaire". Il était donc question de discuter avec les plénipotentiaires des mesures qui doivent être prises immédiatement afin de faire avancer

les changements attendus au sein de cette institution, notamment pour ce qui est de la mise en place d'un Comité de pilotage et des modalités de son fonctionnement. La rencontre d'hier participe également d'un échange régulier qui doit avoir lieu entre le ministre des Affaires étrangères et les ambassadeurs de

la CEEAC, afin de faire le point sur les sujets relatifs à l'intégration sous-régionale, comme l'a souligné Noël Nelson Messone au sortir de l'entretien. Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, président en exercice de la CEEAC a demandé la convocation de la prochaine session extraordinaire

du Conseil des ministres, suite aux entretiens qu'il a eus avec le président de la RCA, Faustin Archange Touadera, ainsi que le secrétaire général des Nations unies, Antonio Guterres, en septembre écoulé à New York. Les dernières évolutions de la situation en RCA n'allant pas dans le sens d'une sortie de crise imminente, la session du Conseil des ministres aura donc pour objectif de susciter un engagement renouvelé et plus soutenu de l'Afrique centrale. D'autres personnalités sont attendues à ces assises, notamment, le président de la Commission de l'Union africaine (UA), le Représentant spécial du secrétaire général des Nations unies en RCA, chef de la MINUSCA, le secrétaire général de l'Organisation de la Coopération islamique (OCI) et le Responsable des Relations internationales de la Communauté Saint-Egídio de Rome.

Commune d'Owendo/1er arrondissement
Le premier adjoint au maire élu

J.K.M
Libreville/Gabon

Il s'agit de Michelle Dominique Patricia Augé qui remplace à ce poste Salomon Cabinda, décédé le 27 avril dernier.

MICHELLE Dominique Patricia Augé a été élue, hier, premier adjoint au maire du 1er arrondissement de la commune d'Owendo. Au terme d'un scrutin libre et transparent supervisé par le gouverneur de la province de l'Estuaire, Diderot Kebila Moutsinga. Elle remplace à ce poste Salomon Cabinda, décédé le 27 avril dernier.

L'élection de ce membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) ne constitue pas véritablement une surprise. Tant elle a été désignée, selon Jeanne Mbagou, par les instances supérieures de leur parti, comme unique candidate de leur formation politique au cours de ce scrutin. Le PDG disposant d'une majorité absolue au sein de cette collectivité locale (18 conseillers sur 25). En plus du fait que le Centre des libéraux réformateurs (CLR), allié du parti au pouvoir, en compte trois. N'empêche qu'au moment du dépôt des candidatures, l'alliance PDG/CLR a failli voler en éclat du fait que Yves Ngoura, élu du parti de Jean-Boniface Assélé, s'est déclaré candidat. Ce qui a provoqué une vive réaction du membre du Bureau politique du PDG, Jeanne Mbagou, qui a marqué son étonnement et celui de "l'ensemble de ses camarades" face au com-



Photo : D.R.

Le gouverneur de la province de l'Estuaire (centre) a supervisé le scrutin.



Photo : D.R.

La maire de la commune d'Owendo, Jeanne Mbagou (d) félicitant l'heureuse élue.

portement de leur "allié traditionnel". De même, Diderot Kebila Moutsinga a voulu en savoir un peu plus, en demandant à M. Ngoura s'il a "été mandaté par le président du CLR, pour se porter candidat". Dans cette hypothèse, a-t-il poursuivi, "le scrutin devra être suspendu jusqu'à ce que Yves Ngoura présente ce mandat". Tout compte fait, à l'écoute d'un autre conseiller municipal du CLR déclarant avoir un document officiel de leur formation politique les enjoignant de soutenir la candidate du PDG, Yves Ngoura a ravalé ses ambitions.

Du coup, Michelle Dominique Patricia Augé a croisé le fer avec la candidate indépendante proche de l'Union nationale (UN), Jeannette-Marie Ngnindong Nze. Au terme du dépouillement, la première citée a été déclarée élue, par le gouverneur de la province de l'Estuaire, avec 18 voix sur 23. Soit un pourcentage de 78, 26 %. Alors que son challenger n'en a recueilli que 13, 04%, soit 3 voix. Visiblement émue, Mme Augé a remercié "le Distingué camarade président du PDG, Ali Bongo Ondimba, pour avoir placé sa confiance en sa modeste

personne". Non sans avoir eu des mots aimables à l'endroit des hiérarques et militants PDG de la commune d'Owendo. 55 ans révolus, le nouveau

premier adjoint au maire du 1er arrondissement de la commune d'Owendo n'est pas une inconnue pour les Owendois. Fille de Léon Augé, ancien hié-

rarque du parti au pouvoir, aujourd'hui disparu, elle assume pleinement "le fait d'avoir grandi avec le PDG et d'y avoir fait toutes ses classes politiques".

www.ecig-gabon.com

ECIG

ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 1er Octobre 2017
AU 30 Novembre 2017

-25%
de Remise pour
autres quantités

3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT

PNEUS DU GROUPE
Continental

Nos points de vente

Z.I. OLOUMI (face FOPI entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi
Tél : +241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45
OKALA à côté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs Tél : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Photos non contractuelles. Offre valable en République Gabonaise du 1er Octobre au 30 Novembre 2017, engagement sur paiement comptant. Dans le cadre des achats effectués.